Enfermería cuida de los melillenses

Alumnos y profesores de esta carrera de grado del Campus atendieron ayer a más de 100 personas que deseaban saber su estado de salud. Juegos y concursos completaron las actividades por el día de su patrón

¿Cuántas veces se dice eso de que ya es hora de ir al médico para hacerse una revisión? Pero entre el trabajo, la familia y los amigos a penas se saca tiempo para ir al médico de cabecera. Esto mismo pensaron muchos melillenses ayer que aprovecharon que los alumnos y profesores de la Facultad de Enfermería del Campus de la Ciudad iban a realizar esta revisión de forma gratuita para saber si tienen una salud de hierro o más bien deben ir al médico para evitar males mayores.

En la calle, con una sonrisa continua y sin parar de atender a improvisados pacientes, tanto los estudiantes de enfermería como las profesoras que les acompañaron comprobaron los niveles de azúcar en sangre, de monóxido de carbono en aire espirado, la tensión arterial, pesaron y midieron a unas 100 personas. Estas pruebas las realizaron en la plaza Menéndez Pelayo que acogió esta actividad por el día del patrón de Enfermería, San Juan de Dios, convirtiéndose en un improvisado consultorio.

La profesora María José Bueno aseguró a El Faro que antes de que pudieran montar la mesa en esta plaza para realizar estas pruebas médicas, ya había una cola de personas esperando parar ser los primeros en comprobar su estado de salud.

Bueno afirmó que estaban atendiendo con la mayor rapidez a todos estos ciudadanos, para evitar que hubiera una cola larga y mucha gente esperando. Además, destacó que se habían acercado personas de todas las edades y culturas de la ciudad.

Esta profesora indicó que el problema más frecuente que estaban encontrando era el sobre peso, sobre todo, de las mujeres que se estaban realizando las pruebas. Atendiendo a los resultados, este grupo de enfermeros ofreció diferentes consejos a estos pacientes. Bueno explicó que en la mayor parte de los casos de las personas con sobrepeso se les recomendaba que acudieran a su médico de cabecera para que pudieran realizar una dieta más específica.

No obstante, esta profesora del Campus indicó que lo que muchas veces se cree que es obvio, como tomar muchas frutas y verduras y dejar de lado los alimentos prefabricados, no siempre es una norma que se siga por los melillenses.

Fue el año pasado cuando la Facultad de Enfermería comenzó a organizar actividades más lúdicas por el día de San Juan de Dios, su patrón. Así que teniendo



Los alumnos que participaron en la gimkana posaron juntos al finalizar la coreografía.



Uno de los equipos, los 'estoy mú malica', durante el baile.



Los estudiantes de Enfermería se aprendieron el baile en unos minutos.



Las enfermeras tomaron la tensión.



Ofrecieron consejos de salud.



Y atendieron a todos los pacientes improvisados.

de 2012, este año se han planificado muchas más acciones de ocio y diversión para fomentar la creatividad de los alumnos de esta carrera.

Ayer no sólo salieron a la calle para cuidar y vigilar la salud de los melillenses. También organizaron un concurso de fotografía sanitaria, una exposición de trabajos que pertenecen al certamen de Fomento de la Investigación y realizaron una comida de convivencia todos juntos en la cafetería del Campus.

Otra de las actividades fue la

en cuenta la buena experiencia celebración de un acto académi- Enfermería. Unos 80 estudiantes vención del presidente del Colegio Oficial de Enfermería de Melilla, Julio Céspedes, y con la conferencia del enfermero de emergencias, Miguel Galera Martínez. En esta charla se analizó el trabajo de los enfermeros en urgencias y cuáles son los cambios que se están produciendo en estos momentos en esta área sani-

> Pero sin duda, los alumnos de primero fueron los que más disfrutaron ayer de las actividades por la festividad del patrón de

co en el que se contó con la inter- participaron en una gimkana con la que realizaron multitud de pruebas. Para empezar, tuvieron que hacer grupos y disfrazarse. Se contó con 'un colectivo de payasos', otro de enfermos 'muy malos' y más que simulaban ser médicos y profesionales sanitarios con todo tipo de objetos extraños, como un sombrero en forma de pico. La verdad es que los alumnos le echaron imaginación v los disfraces, además de cumplir con su misión creativa, hacían reír a los ciudadanos que los observaban.

Además, la última prueba de esta gimkana fue hacer un 'flashmob', es decir, una coreografía, en mitad de la plaza Menéndez Pelayo. Fue uno de los estudiantes de Enfermería el que enseñó en a penas dos minutos los pasos principales y hasta se incorporó a este baile una presentadora de la televisión local, que emitió en directo esta actividad. También contaron con el apoyo de un grupo de alumnos de Primaria que pasaban por el centro en esos momentos y que se quedaron a ver cómo bailaban estos univer-

Melilla



La responsable de las jornadas de consumo, Mª Dolores Angosto (dcha), en la entrega de diplomas.



Más de 2.000 alumnos de Primaria han participado en los concursos.

Bienestar Social entrega los premios y diplomas a sus consumidores responsables

Más de 2.000 alumnos de Primaria y Secundaria han participado en los diversos concursos convocados

El Faro / MELILLA

Los escolares de primero, cuarto y sexto de los centros educativos de Melilla recogieron ayer sus premios y diplomas tras haber participado en los concursos de consumo responsable, organizados por la Consejería de Bienestar Social y Sanidad. Se trata de la décimo tercera edición de las Jornadas de Educación en Consumo en los que participan todos los centros docentes de la ciudad y que siempre cuenta con una gran aceptación y participación por parte de los alumnos en los concursos y actividades que se organizan.

Estos concursos promueven la captación de contenidos de los ta-

lleres realizados a lo largo del curso escolar con el objetivo de incentivar y prmover a través de la información y la práctica, el descubrimiento de cómo actuar en la sociedad de consumo como personas responsables, objetivas, críticas y justas.

Los ganadores del concurso de dibujo 'Mis amigos los alimentos' han sido Hugo González (CEIP Eduardo Morillas), Husam El Kadiri (CEIP España) y Nerea López (La Salle–El Carmen). Los tres premios del concurso de redacción '¿Cómo consumes?' fueron Anas Bachiri (CEIP Enrique Soler), Sergio Antequera (Buen Consejo) y Daniel Chocrón (Liceo Sefardí). En el concurso de

relato, mural y redacción 'El reto de la futura sociedad de consumo' ganaron Wassila El Mokhtari (CEIP Hipódromo), Jayin Bensusan (Liceo Sefardí) y Amira Zayzaouy (CEIP España).

Culmina así una nueva edición de estos concursos en los que han participado cerca de 2.000 alumnos de Primaria de los diferentes colegios melillenses. La responsable de los programas educativos en consumo, Mª Dolores Angosto, destacó que "cada curso nuestros pequeños y jóvenes consumidores nos regalan sus magníficos trabajos, en los que reflejan la sensibilidad y práctica de valores para desenvolverse en la sociedad de consumo y aprender a comprar".





Los escolares recogieron orgullosos sus premios

La profesora de la UGR Juana María Gil recibirá el premio Meridiana 2013

El presidente de la Junta de Andalucía, José Antonio Griñán, le entregará el galardón el lúnes

El Faro / MELILLA

La profesora del Departamento de Filosofía del Derechos de la Universidad de Granada (UGR) Juana María Gil Ruiz, ha obtenido el Premio Meridiana 2013 en la categoría de 'Iniciativas que promueven el desarrollo de valores para la igualdad entre las personas o empresas jóvenes'. El galardón, otorgado por la Consejería de la Presidencia e Igualdad de la Junta de Andalucía, le será entregado por el

presidente de la Junta, José Antonio Griñán, el próximo lunes 11 de marzo en el Teatro Central de Sevilla. Cabe destacar que Gil Ruiz ha sido requerida recientemente por la ONU como experta para participar en el marco del Programa Regional de AECID en la mesa internacional de técnicas legislativas en Panamá. La Junta de Andalucía ha concedido dos premios Meridiana. Junto con la docente granadina, la profesora de las facultades de Psicología y Comunicación de la Universidad de Sevilla, Trinidad Núñez, ha visto reconocido con este galardón su carrera docente en defensa de la igualdad de género.

Fotonoticia

Gil Flores acude a la Olimpiada de Biología 2013

SOCIEDAD. En la tarde de ayer, el joven melillense José María Gil Flores, del IES Juan Antonio Fernán dez Pérez, cogió el vuelo que le llevó a Madrid para representar a la Ciudad Autónoma de Melilla en la fase nacional de la Olimpiada de Biología 2013. Su profesora María Eugenia Montes Sánchez, acompaña a su aventajado alumno en esta aventura. Por ello, sus compañeros en el instituto melillense les desearon mucha suerte y que José María Gil consiga un buen puesto en esta fase nacional que le permita clasificarse para la internacional de esta Olimpiada de Biología.



Gil Flores y su profesora Montes Sánchez, en el aeropuerto.